

Tropas sirias rompen cerco a base militar en Harasta y causan numerosas bajas a terroristas



Damasco, 8 ene (RHC) Unidades del Ejército sirio rompieron el cerco impuesto desde hace una semana por grupos terroristas a una base militar de vehículos blindados en la ciudad de Harasta, al este de Damasco.

Varias agencias, entre ellas la estatal *SANA*, reportan que las instalaciones de la Administración de Vehículos Militares fue recuperada tras una ardua lucha contra los terroristas, pertenecientes a la antigua rama de Al-Qaeda, reporta Telesur.

“Una fuente militar informó que romper el asedio fue después de violentos combates en los que los terroristas sufrieron numerosas bajas”, detalló la agencia árabe siria.

Mientras que una fuente, citada por la agencia rusa *Sputnik Nóvosti*, sostuvo que “al romper el cerco, la infantería y los tanques entraron en el territorio de la administración”; para luego recuperar el control de los molinos de harina situados cerca del acuartelamiento.

Ahora escuadras del Ejército sirio emprenden una nueva operación militar para ampliar el anillo de seguridad alrededor del complejo militar.

Siria, que vive en conflicto desde 2011, ha sido recuperada de manos de los terroristas en los últimos meses producto del combate que el Ejército, apoyado especialmente por las fuerzas militares rusas, desarrolla contra los grupos terroristas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152062-tropas-sirias-rompen-cerco-a-base-militar-en-harasta-y-causan-numerosas-bajas-a-terroristas>



Radio Habana Cuba